

SUR LA

ARMSTRONG ET ALDRIN se sont posés à 21 h 17 min 39 sec ILS MARCHENT CE MATIN...

HOUSTON (AP). — Ce dimanche 20 juillet 1969, suivis à chaque seconde de leur vol par des millions d'hommes sur la Terre, deux astronautes se sont posés sur le sol de la Lune à 21 h 17 min 39 sec.

Nell Armstrong et Edwin Aldrin sont devenus à cet instant historique les ambassadeurs de l'humanité qui venait de pénétrer pour la première fois sur un sol n'appartenant pas à notre planète, et qui réalisaient un rêve sans doute aussi vieux que l'humanité.

L'atterrissement s'est passé à l'heure prévue après que les deux astronautes

eurent coupé leur moteur à cinq mètres de la surface. La descente s'était faite les astronautes debout, les pieds dirigés vers l'astre et la tête penchée vers la surface pour choisir le meilleur terrain.

EN DOUCEUR

Peu de temps après l'atterrissement qui

s'est déroulé sans heurts, Armstrong a rassuré le centre de contrôle en annonçant que le LEM s'est posé en douceur sur un sol stable.

Armstrong s'est souvenu qu'il était colonel de l'armée de l'air en annonçant ainsi sa position : « Ici base de la Tranquillité. Aigle a atterri ».

(Lire la suite en dernière page)

LES IDÉES ET LES FAITS

La « grande aventure » et la petite Suisse

A prodigieuse et prestigieuse entreprise de la NASA va-t-elle vers le succès total ? Les premiers hommes à fouler le sol lunaire retrouveront-ils leur foyer et leur famille ? C'est l'espoir et le souhait de tous ceux qui suivent, et avec quel intérêt, la grande aventure de ce siècle. Mais de toute façon, nous sommes parvenus à cette charnière où s'articulent l'âge industriel dont nous som-



Edwin Aldrin, pilote du LEM et deuxième piéton lunaire.
(Téléphoto AP)



L'homme du premier pas :
Neil Armstrong.
(Afp)